

LES COMTES SUEDOIS DE THURN

Emil Schieche

La famille du comte Heinrich Matthias de Thurn n'a connu que trois générations en Suède. Heinrich Matthias lui-même mourut en noble suédois estimé en 1640; son fils Franz Bernhard était mort avant lui pour la couronne suédoise en 1628 lors de la bataille contre les Polonais en Prusse occidentale; son petit-fils Heinrich mourut de même pour la couronne suédoise lors d'une bataille contre les Russes. Ces trois générations eurent d'étroites relations avec la Cour et la haute noblesse; la famille reçut le comté de Pernau en Estland, que le roi Gustav II avait créé exprès pour elle. Heinrich, le dernier de la famille de Suède, devint, en tant que général et gouverneur, membre du conseil de l'empire suédois. En plus de cette famille, le comte Hans Jakob de Thurn était aussi au service de la couronne en tant que colonel; c'était un neveu de Heinrich Matthias et un cousin de Franz Bernhard qui mourut pour la couronne de Suède en 1643 dans sa patrie de Bohême près de Hirschberg.